



夜明け前

校長 橋本 悦明

世間的にはインフルエンザとはしかの猛威にさらされていますが、幸いにして本校は、それほど影響もなく教育活動を行っています。平成30年度もいよいよ締めくくりの月となりました。

平成最後の31年(2019年)は既に始まっていますが、学校の区切りは、年度末の3月です。1年間を振り返って、「もっとできた」「残念だった」と後悔と反省が多くあったとしても、4月からは新たな気持ちで頑張ることができます。「リセットする」という言葉は、あまり頻繁に使うと良くないイメージになります。が、この3月で1度リセットし、気持ちをリフレッシュさせて4月に臨むということは、私たち教師にとっても、子どもたちにとっても大切なことだと思います。

さて、今年度は、新たな学校教育目標を掲げ、スタートしました。

『自ら知徳体の向上を目指す 心豊かな子どもの育成』

「知徳体の向上」は、学校の存在意義に関わる重要で伝統的なものです。私自身は、この新しい学校教育目標の中で、「自ら目指す」という部分を特に重視しています。自らの夢の実現に向け、自ら目標を設定し、そのための課題を見つけ自ら解決していく。自ら動くことで、大きな成果を得られると確信しています。保護者や地域の皆様も、自分自身の人生を振り返ったとき、人に言われてしたことより自ら動いてしたことの方が、より大きな成果を得られた経験をお持ちのはずです。立花小学校での6年間、そういった経験の積み重ねをして欲しいと願い、学校教育目標を定めた次第です。この1年間を振り返って、それができていたかと問われると、まだまだ道半ばであると答えざるを得ません。しかしながら、この思いを持ち続けていく中で、少しずつ成果も出てくると信じています。

先月、6年生の卒業文集に寄稿しました。私自身よく、人の一生と1日24時間を掛けて、次のような文を書きます。

「健康な人生を72年だとし、それを1日24時間に当てはめてみます。1日の1時間は、人生の3年間に当たります。つまり、3で自分の年齢を割ってみると良いわけです。すると12歳の君たちは、まだ夜明け前の午前4時です。まだ、ほとんどの人や生き物は眠っている時間です。これから起きて活動を始めていくのです。目覚めたときに志が確立していれば充分です。じっくり、取り組んでいきましょう。君たちの人生はまだ始まったばかりなのですから。」

義務教育の期間は、人生の夜明け前です。夢の実現に向けて、自ら動いていけるよう、我々大人はしっかりと環境を整えてあげたいと思います。

保護者、地域の皆様、1年間、立花小学校の教育活動にご支援・ご協力を頂きありがとうございました。心より感謝申し上げます。

3月の行事予定

4	月	委員会活動	定時退勤日
5	火	6年生を送る会 卒業式練習開始	
6	水	体育委員会体カアップイベント③	
11	月	定時退勤日	
17	日	創立記念日	
18	月	卒業証書授与式予行演習(1, 2校時) 給食最終日	定時退勤日
19	火	卒業証書授与式準備	
20	水	卒業証書授与式	
21	木	春分の日	
22	金	体育館片付け(5年)	
25	月	修了式 大掃除	
26	火	春季休業日(～7日(日))	

〈4月の主な行事〉

- 8日(月) 着任式 始業式
- 9日(火) 入学式
- 11日(木) 離任式



【ボランティアの方々に深く感謝】

2月26日(火)「ボランティア感謝の集い」を体育館で行いました。

立花小学校の子ども達のために、たくさんのボランティアの方々が、お忙しい中、学校教育にご支援いただいております。

寒い日も暑い日も登下校を見守っていただいている地域の皆様、校庭の花壇や中庭をきれいな花でいっぱいにしていただいている「グリーンサム」の皆様、読み聞かせや大型紙芝居で子ども達に本のすばらしさを伝えていただいている「ブック・ママ」の皆様、様々な所でご支援いただいているPTA 役員の皆様、いつも本当にありがとうございます。

改めて心から感謝申し上げます。

【卒業証書授与式】

20日(水)の卒業証書授与式には、在校生を代表して5年生が参列します。1年生から4年生はお休みになります。お家での過ごし方について、あらかじめご家庭で十分話し合っておいて下さい。

【生徒指導だより】

2月に実施しました「遅刻のお知らせ」に、ご理解・ご協力いただきありがとうございました。子どもたちは、遅刻しないように意識ができたようで遅刻者が激減しました。

少しのきっかけで、子どもたちは、大きく成長することができます。家庭でも、何らかのきっかけ作りをしてあげるのもいいかもしれません。

3月は、まとめの月になります。次の年度に繋げるように声かけをお願いいたします。



【ボランティア感謝の集いの様子】